

La Universidad de Alicante acogió la entrega de premios de la Cátedra de Enfermería Familiar y Comunitaria

EN EL ACTO SE DESTACÓ la importancia de las Enfermeras Comunitarias y la necesidad de que los decisores políticos y sanitarios les otorgasen el valor y el reconocimiento que merecen



Los premiados posan tras el acto

La sede de la ciudad de Alicante de la Universidad de Alicante acogió el pasado mes de septiembre la entrega de los premios de la Cátedra de Enfermería Familiar y Comunitaria. Después de unas breves palabras de introducción por parte del director de la Cátedra, José Ramón Martínez Riera, que destacó la importancia de las enfermeras comunitarias y la necesidad de que los decisores políticos y sanitarios les otorgasen el valor y el reconocimiento que merecen, se procedió a la entrega de premios.

Al acto asistieron la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Belén Payá, el presidente de

la Academia de Enfermería de la Comunidad Valenciana, José Antonio Ávila, el secretario del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana, Juan José Tirado, la consellera de Sanidad Universal y Salud Pública, Ana Barceló, el consejero de Sanidad del Principado de Asturias, Francisco del Busto de Prado, el director del Servicio Canario de Salud, Conrado Jesús Domínguez, el alcalde Alicante, Luis Barcala, y diferentes autoridades académicas, profesionales y políticas, representantes de unidades docentes de Enfermería Familiar y Comunitaria, de sociedades científicas, directivos enfermeros, gerentes, enfermeras, médicos y premiados.



Carmen Domínguez fue la conferenciante del acto

Tras la bienvenida de José Ramón Martínez Riera se dio paso a una conferencia ofrecida por Carmen Domínguez Alcón que llevó por título *Investigación enfermera y valor de los cuidados*.

El Premio al Mejor Trabajo Fin de Residencia fue para el trabajo *La acción comunitaria a través de los espacios intersectoriales y su influencia en la salud*, de Gloria Antón, Alba Noriega y Carlos Miguel Sanz. El premio fue entregado por la consejera de Sanidad Universal y Salud Pública. Otro de los premios fue a la Mejor Unidad Docente de la Especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria y lo obtuvieron las unidades docentes de Asturias y Las Palmas Norte y Sur. El consejero de Sanidad del Principado de Asturias fue el encargado de entregar este premio a la Unidad Docente de Asturias, en concreto a la responsable Enfermera de la Subcomisión de EFyC, mientras que el director del Servicio Canario de Salud entregó el de la Unidad Docente de Enfermería Familiar y Comunitaria Las Palmas Norte y Sur.

La Beca a la Mejor Tesis Doctoral sobre Enfermería Familiar y Comunitaria

fue obtenida por Andrea Rodríguez, por su trabajo titulado *Sexualidad en hombres y mujeres con lesión medular adquirida*. El premio fue entregado por Amparo Navarro, vicerrectora de Investigación y Transferencia del Conocimiento de la Universidad de Alicante.

Por último, se hizo un reconocimiento a la labor en Enfermería Familiar y Comunitaria al enfermero Enrique Oltra por su larga y meritoria trayectoria en favor de la Enfermería Comunitaria. El acto fue clausurado con las palabras pronunciadas por la vicerrectora de Investigación y Transferencia del Conocimiento de la Universidad de Alicante, Amparo Navarro, que dio paso a un vino de honor.

La Cátedra de Enfermería Familiar y Comunitaria es una iniciativa de la Universidad de Alicante Ribera Salud y la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC) y tiene como objetivo ser, en el marco de la Salud Pública y Comunitaria, un referente que promueva una atención humanista, ética e integral de las enfermeras.



Imagen de los asistentes al acto